
健康増進

高医療費の対策に特
化した専門部署が新
設された「医療費適正
化推進室」に期待す
る。

質問を終えて

特定健診
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一
般
質
問

録画配信は
こちらから ▶答弁（町長）  官民一体の健康づくりを進めたい

高騰する医療費の
適正化の方策は

よしゆき

安川 禎幸 議員
やすかわ

私の視点「なぜここを質問したか」
本町の後期高齢者医療の一人当たり医療費は県下1位
であり、町の財政に深刻な影響を与えている。新設され
た「医療費適正化推進室」の役割を問いたい。

住
民
課
長

　
令
和
４
年
度
の
総
医
療
費
は
約
65

億
円
、
一
人
当
た
り
の
医
療
費
は
約

１
３
９
万
８
千
円
で
県
下
１
位
、
前

年
度
比
で
１
・
38
％
増
と
な
っ
て
い

る
。

答

後
期
高
齢
者
医
療
費
の
状
況
は
。

問

健
康
課
長

　
生
活
習
慣
病
と
密
接
な
関
係
に
あ

る
大
腸
が
ん
検
診
の
推
進
を
行
っ
た
。

令
和
6
年
度
は
、
特
定
健
診
と
が
ん

検
診
の
セ
ッ
ト
割
健
診
、
国
保
加
入

者
の
早
期
集
団
健
診
、
委
託
に
よ
る

医
療
費
分
析
を
実
施
す
る
。

答

医
療
費
適
正
化
の
現
在
の
取
組

と
今
後
の
対
策
は
。

問

健
康
課
長

　
後
期
高
齢
・
国
保
医
療
費
、
介
護

給
付
費
の
調
査
、
近
隣
自
治
体
と
の

比
較
を
大
学
と
連
携
し
て
分
析
を
行

い
、
町
が
抱
え
る
課
題
を
抽
出
す
る
。

　
多
角
的
な
分
析
に
よ
り
、
根
拠
に

基
づ
い
た
医
療
費
適
正
化
事
業
に
つ

な
げ
て
い
く
。

答

委
託
に
よ
る
医
療
費
分
析
の
内

容
は
。

問

町
長

　
健
康
寿
命
の
延
伸
を

目
指
し
、
生
活
習
慣
病
の
予
防
と
重

症
化
予
防
を
重
点
的
に
取
り
組
む
。

　
医
療
機
関
や
事
業
所
、
地
域
が
一

体
と
な
っ
て
健
康
へ
の
学
び
を
支
え

る
必
要
が
あ
る
。

　
官
民
一
体
と
な
っ
た
健
康
づ
く
り

の
輪
を
広
げ
る
取
組
が
重
要
で
あ
る
。

答

支
え
あ
い
「
い
き

い
き
」
と
暮
ら
し
続
け

る
元
気
を
う
み
だ
す
ま

ち
の
将
来
像
は
。

問

住
民
課
長

　
令
和
４
年
度
決
算
額
は
約
４
億
８

千
万
円
、
前
年
度
決
算
額
比
で
１
・

６
％
増
と
な
っ
て
い
る
。

答

か
か
っ
た
医
療
費
に
対
し
て
町

に
定
率
の
負
担
金
が
生
じ
る
が
、
そ

の
状
況
は
。

問

健
康
課
長

　
基
礎
疾
患
の
重
症
化
や
入
院
の
長

期
化
な
ど
が
要
因
。

　
令
和
４
年
は
入
院
医
療
費
が
全
体

の
63
・
８
％
を
占
め
、
一
人
当
た
り

の
入
院
医
療
費
は
約
88
万
円
と
な
っ

て
い
る
。

　
不
明
な
点
も
多
い
た
め
更
な
る
分

析
を
進
め
た
い
。

答

昨
年
の
機
構
改
革
で
設
置
し
た

「
医
療
費
適
正
化
推
進
室
」
で
分
析

し
て
い
る
高
医
療
費
の
要
因
は
。

問

委
員
会
活
動
報
告

　2月21日（水）に全議員を対象に議会広報研
修会を開催し、宇美町議会広報のレベルアップ
を図った。
　講師には㈱会議録センターの矢嶋編集部長
をお招きし、レイアウト技術や写真のトリミング
技術などの基本的な編集技術をはじめ、効果的
な見出しの付け方などを5時間にわたり講習し
ていただいた。
　これまでも「まずは手に取って読んでもらえ
る広報」を目指してきたが、更にバージョンアッ
プして「手に取って読みたくなる議会広報」を作
成していく。
　今回の議会だよりから、研修で学んだことを
編集に生かした。

議会広報常任委員会

　2月8日(木)に宮崎県新富町議会の議会広報
特別委員会の視察を受け入れた。
　新富町では議会のライブ配信、録画配信の導
入も検討されており、宇美町議会が令和4年9
月に導入した動画配信システムの視察も併せ
て行われた。
　お互いの広報の良い点を取り入れ、町民の皆
さんが「読みたくなる議会広報」を目指します。
　今後も視察研修の受け入れなどで交流を深
め、議会広報のレベルアップを図りたい。　

広報研修会

広報研修会

新富町視察

新富町視察

読みたくなる議会広報をめざして

宮崎県新富町議会の議会広報視察を受入


